



32. Hanauer Fußwallfahrt **zum** **Heiligen Blut nach Walldürn**

Auch 2025 machen sich Mitglieder der katholischen Pfarrgemeinde St. Elisabeth, der Großpfarrei St. Klara und Franziskus und Christen anderer Gemeinden auf den Weg zum Heiligen Blut nach Walldürn.

Wie aus langjähriger Tradition immer am 2. Samstag nach Fronleichnam, dieses Jahr

am Samstag, dem 28. Juni 2025.

Das Leitwort 2025 lautet::

" Freut Euch in der Hoffnung "
(Röm 12/12)

Zusammen mit Dechant Pfr. Andreas Weber starten die Teilnehmer am frühen Morgen zum großen Gnadenort im Odenwald. Mit dem Bus geht es zum Kloster Engelberg, nach dem Gottesdienst dann zu Fuß über Miltenberg Richtung Walldürn.

Alle Christen aus Hanau und Umgebung sind herzlichst eingeladen.

Nähere Informationen dazu erhalten Sie über das Pfarrbüro der Kath. Kirchengemeinde St. Elisabeth, Tel. Nr. 06181 - 24466, hier wird auch Ihre Anmeldung entgegengenommen.